



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

DESYA AHLAMUNNISA. Sistem Akuntansi Persediaan Bahan Bakar Minyak pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta Dibimbing oleh ISMET ISMATULLAH, SE, M.AK

SUMMARY

DESYA AHLAMUNNISA. Accounting System for Oil Fuel Inventory at the Fire and Rescue Service of DKI Jakarta. Supervised by ISMET ISMATULLAH, SE, M.AK

Persediaan barang habis pakai yang sangat dibutuhkan adalah bahan bakar minyak (BBM), BBM sangat diperlukan dalam dinas penanggulangan kebakaran dalam menjalankan kegiatan operasionalnya. Peraturan pengadaan persediaan BBM tertuang dalam pergub no. 75 tahun 2021 tentang pemberian bahan bakar minyak kendaraan dinas.

Tujuan penulisan laporan akhir ini untuk memaparkan kebijakan – kebijakan yang terkait sistem akuntansi persediaan bahan bakar minyak pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta. Memaparkan metode pencatatan apa yang digunakan pada sistem akuntansi persediaan bahan bakar minyak pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta. Menguraikan dokumen dan catatan yang terkait dalam sistem akuntansi persediaan bahan bakar minyak pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta. Memaparkan prosedur pada sistem akuntansi persediaan bahan bakar minyak pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta. Memaparkan sistem pengendalian intern pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta.

Metode yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu metode wawancara, dokumentasi dan studi pustaka yang berkaitan dengan sistem akuntansi persediaan bahan bakar minyak.

Kebijakan Sistem Akuntansi Persediaan Bahan Bakar Minyak berdasarkan hasil yang diperoleh dari Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta terdapat dalam Pergub no.75 tahun 2021 tentang Pemberian Bahan Bahan Bakar Minyak Kendaraan Dinas.

Sistem pencatatan persediaan pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta menggunakan sistem pencatatan perpetual.

Dokumen yang digunakan adalah Berita Acara Stock Opname, Berita Acara Serah Terima barang, Surat permohonan barang, Laporan Persediaan. Sedangkan catatan yang digunakan yaitu kartu barang, kartu persediaan dan jurnal pengadaan. Fungsi yang terkait atas prosedur pengelolaan dan pendistribusian barang adalah Kepala Dinas, Kepala seksi pemanfaatan, Kepala Suku Dinas, Pengurus barang, bagian gudang, subbag keuangan. Pengendalian intern pada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta cukup baik.

Kata kunci : Sistem Akuntansi, Persediaan, Bahan bakar minyak